

## Enjuiciará el Gobierno Argentino al Periodista Jesús Iglesias Rouco

**BUENOS AIRES 3 de junio (EFE, AP y AFP)**—El gobierno argentino anunció que enjuiciará al periodista Jesús Iglesias Rouco, del diario La Prensa, por haber violado un artículo de la ley que prohíbe revelar secretos políticos o militares, respecto a la seguridad nacional.

Por otra parte, se anunció que la ex Presidente María Martínez de Perón viajará a Europa y no a Centroamérica después que sea puesta en libertad.

La Secretaría de Información de la Presidencia afirma que las notas periodísticas que presuntamente transgredieron ese artículo fueron publicadas los días 21 y 25 de junio pasado.

La primera de las informaciones, en primera plana, se titula: La Convocatoria exterior, Samoré critica duramente a Buenos Aires y confirma que nuestra información sobre el mapa del Papa”.

La segunda se tituló: El juicio a Samoré.

En sus líneas, Jesús Iglesias Rouco afirma que el mapa, elaborado por el Papa Juan Pablo II, mediador en el problema limítrofe entre Chile y Argentina, otorgaba la mayoría de las islas en disputa al gobierno de Augusto Pinochet.

Se desconoce en qué forma Iglesias consiguió esos documentos o una copia de ellos.

Por otra parte, después de la reducción de un año en la condena por malversación de fondos, la ex Presidente Perón podría salir de prisión en los próximos días. Fue hecha prisionera en 1976. Hoy se entrevis-

tará con Pilar Franco, la esposa de Francisco Franco, ex dictador de España. La viuda de Franco afirmó hoy: “Espero llevármela en estos días a nuestra finca de Puente deume, en La Coaña, donde nadie está triste”.

### DESMIENTE UNA CRITICA

El cardenal Antonio Samoré, delegado del Papa Juan Pablo II en la mediación de la Santa Sede en el diferendo limítrofe argentino-chileno, negó haber criticado al gobierno de Argentina por su actitud ante la propuesta del Sumo Pontífice para resolver el litigio.

Así lo aseguró hoy el corresponsal en Roma de Radio El Mundo, de Buenos Aires, en una emisión escuchada aquí.

El purpurado desmintió personalmente al corresponsal las declaraciones que se le atribuyeron aquí, difundidas por el diario La Prensa de esta capital, se afirmó en la emisión radiofónica.

El corresponsal, muy allegado al cardenal Samoré—según él mismo afirmó—dijo que el prelado desmintió categóricamente haber formulado esas críticas en una conversación con un diplomático argentino en el Vaticano.